

Bulletin de nouvelles SASMAD Ottawa-Cornwall

Octobre 2025

« Avec Dieu nous ferons des prouesses. » Psaume 59,14

En bref

- Journée de ressourcement
- Mot du directeur
- Source d'inspiration

SASMAD Ottawa-Cornwall

Service d'accompagnement spirituel
des personnes malades ou âgées à domicile



❖ Journée de ressourcement

Notre prochaine journée de ressourcement est prévue pour **le 13 décembre 2025** et aura lieu à l'église Sacré-Cœur en présentiel et virtuellement via ZOOM. Notre conférencier sera Mgr. Léo Villeneuve, curé de la paroisse Saint-Sébastien. Avec son parcours de vie riche et peu commune, nous anticipons que Mgr. Villeneuve aura beaucoup à nous partager pour éclairer notre mission auprès des personnes malades et âgées. Il a étudié les sciences infirmières et il a travaillé en soins de santé pendant 40 ans, soit jusqu'à sa retraite, comme infirmier, puis comme gestionnaire, notamment en soins palliatifs. Marié pendant 30 ans, il est père de deux enfants et grand-papa. Après le décès de son épouse, il s'implique dans sa paroisse et à l'âge de 57 ans, il sent un appel à la prêtrise. Il est ordonné prêtre en 2014.

Nous vous donnerons plus de détails sur cette belle occasion de nous rencontrer et de nous ressourcer dans le Bulletin du mois de novembre.

❖ Mot du directeur

L'apôtre Jacques nous rappelle que « ...les présents les meilleurs, les dons parfaits, proviennent tous d'en haut, ils descendent d'auprès du Père des lumières » (Jacques 1, 17). Même si la fin de semaine de l'Action de grâce est passée, il n'est jamais trop tard pour exprimer notre gratitude pour toutes les bonnes choses que le Seigneur nous donne.

Merci Seigneur pour les plus de 120 personnes qui, depuis quatre ans et demi, ont répondu à l'appel et ont pris la formation de base pour devenir bénévole de SASMAD Ottawa-Cornwall. Merci pour les formatrices et formateurs (Danielle, Patience, Hélène) qui donnent beaucoup de leur temps à préparer et à offrir ces formations.

Merci Seigneur pour les nombreux bénévoles qui acceptent toujours d'aider dans les tâches requises pour l'administration et la coordination de nos activités:

- notre équipe de coordination : Danielle, Robert, Hélène et Gilles;
- notre adjointe en administration, Espérance;
- nos répondantes d'équipe : Camille, Michelle, Sr. Françoise, Edith;
- les bénévoles qui aident à l'organisation des journées de ressourcement;

Soutenez SASMAD Ottawa-Cornwall :

Les fonds en fiducie pour SASMAD Ottawa-Cornwall sont gérés par la Paroisse Sacré-Cœur d'Ottawa, 591 rue Cumberland, Ottawa, Ontario K1N 7K3. Vous pouvez soutenir nos services auprès des personnes malades ou âgées en faisant un chèque au nom de la Paroisse Sacré-Cœur et en le postant à l'adresse ci-dessous. Spécifiez sur le chèque que le don est pour SASMAD. Un reçu pour fin d'impôts vous sera envoyé.

Vous pouvez aussi faire un don en ligne via CanaDon.

Notez bien: dans l'encadré sous "Envoyez un message à cet organisme" indiquer que votre don est pour SASMAD. :

Suivez le lien : [CanaDon](#)

Merci pour votre soutien!

**SASMAD
OTTAWA-CORNWALL
591, rue Cumberland,
Ottawa ON K1N 7K3
sasmad.ottawa@gmail.com**

343-558-0303

<https://www.sasmad-ottawa-cornwall.com/>

Merci, Seigneur pour les paroisses, les communautés religieuses et les individus qui nous soutiennent par leurs dons ou en nous offrant gratuitement accès, à leurs locaux pour nos formations, nos rencontres d'équipe et nos journées de ressourcement.

Merci Seigneur pour le soutien et l'encouragement des responsables des SASMAD à Montréal et en particulier de Christiane Lemaire et de André Dupré, qui nous ont appuyés tout au long de notre parcours.

Merci Seigneur pour les personnes qui prient pour la mission de SASMAD, pour nos bénévoles et pour nos bénéficiaires.

Merci Seigneur pour notre partenaire Santé Bruyère qui accueille plusieurs de nos bénévoles SASMAD dans la résidence Soins de longue durée Saint-Louis et la résidence Soins de longue durée Élisabeth Bruyère.



Gilles

❖ Source d'inspiration

- ***Le temps précieux de la fin*, Jean Monbourquette et Denise Lussier-Russell**

« Ce livre s'adresse d'abord aux personnes qui entrevoient la fin prochaine de leur vie; il peut également être d'une grande utilité aux accompagnateurs et aux membres de la famille. Les personnes désireuses de se libérer de leur peur de mourir peuvent aussi en tirer profit, de même que celles qui voudraient commencer une réflexion sur leur propre mourir. » Merci Marie-Andrée, pour cette suggestion de lecture.



Disponible chez Novalis : <https://fr.novalis.ca/products/le-temps-précieux-de-la-fin-1>

- ***Quand les repères vacillent*** – Soutien aux personnes atteintes de démence et à leurs soignants. Merci à Édith de nous avoir signalé cette belle ressource : <https://dromalma.fr/2025/08/30/quand-les-reperes-vacillent/>
- **Prière avant la visite aux malades** – Lors de notre dernière rencontre d'équipe, certains d'entre vous ont demandé de recevoir la prière que nous avons lue au début de notre rencontre. La voici donc : <https://www.sante.diocese-avignon.fr/Prier-avant-la-visite.html>